

Participación Ciudadana: El Hogar Extremeño de Móstoles premia al Comedor Social “San Simón de Rojas” con la “Encina de Oro”

Fecha de publicación: 28/09/2015 0:00

Descripción:

David Lucas, alcalde de Móstoles, tras entregar el premio a su presidenta, María Teresa Rodríguez, resaltó la labor del Comedor Social que *"diariamente presta asistencia alimentaria a cientos de vecinos con necesidades de la localidad"*.





En el marco de la clausura de la XXXIV Semana Cultural Extremeña organizada por el Hogar Extremeño de Móstoles, el alcalde David Lucas y la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana M^a Rodrigo, asistieron el pasado sábado 26 de septiembre, a la entrega de la VIII edición de los Premios Encina de Oro, en el Centro Cultural Villa de Móstoles.

Durante el acto, el Alcalde que hizo entrega del premio local otorgado al Comedor Social "San Simón de Rojas", recogido por la presidenta de la Asociación, María Teresa Rodríguez, resaltó la labor social que realiza la Asociación que *"diariamente presta asistencia alimentaria a cientos de vecinos con necesidades de la localidad"*. Por su parte, Emilio Méndez, presidente del Hogar Extremeño, entregó el premio al artista plástico que cuenta con una de las mayores bibliotecas de Extremadura, Ricardo Pecharromán.

El Premio Encina de Oro al Comedor Social San Simón de Rojas es un reconocimiento que otorga el Hogar Extremeño a la Asociación por la labor que desde 1994 lleva a cabo en pro de los ciudadanos más necesitados de Móstoles. Hoy por hoy se ha convertido en un punto asistencial de referencia. Además de repartir desayunos y comidas diariamente, el Comedor Social distribuye entre los asistentes comida preparada, frutas, verduras, etc., para llevarse a casa, y también ropa, canastillas para bebés, coches para los mismos, y juguetes en Reyes. Esta función diaria, se puede hacer gracias a los voluntarios socios de la Asociación, que en turnos se distribuyen el trabajo.

Semana Cultural con múltiples manifestaciones artísticas

La clausura de la XXXIV Semana Cultural del Hogar Extremeño contó además con un recital de su vicepresidenta Isabel Serrano, con la entrega de una placa a Luisa Arenas por su participación en la Exposición punto de Cruz y la entrega de la Bellota de Oro a Marcelino Escribano. El acto se cerró con la intervención del Alcalde y finalmente con la actuación del grupo Alborá Folk.

Durante la semana cultural que la comunidad extremeña celebra todos los años en el municipio se organizan numerosas actividades culturales en las que tienen cabida diversas manifestaciones artísticas con el objetivo recuperar y mantener las tradiciones propias de la tierra extremeña. Entre las propuestas culturales abiertas a toda la ciudadanía que quiera participar destacan las actuaciones corales, las exposiciones, los recitales de poesía, los espectáculos musicales y las conferencias, entre otras.

El Hogar Extremeño es una de las principales señas de identidad de la ciudad, ya que Móstoles cuenta con 18.000 personas censadas que nacieron en Extremadura, aunque la población extremeña de esta región, teniendo en cuenta su descendencia directa, asciende a unos 50.000 vecinos.